

Chers adhérents,

En ce début d'année 2025, l'association AFHIKI vous présente ses meilleurs vœux, et vous remercie de votre participation.

L'association AFHIKI a été fondée en 2021. Elle travaille en étroite collaboration avec le blog hikikomori/familles. Depuis 2023 la création de séminaires, où le public assidu, en présentiel et en ligne, atteint 40 auditeurs à chaque séance, permet à l'association de trouver sa fécondité dans la participation égalitaire des familles, patients et professionnels.

D'une part, l'association AFHIKI permet des échanges entre professionnels répertoriés sur le site selon les colloques, ateliers et publications des membres.

D'autre part, l'association AFHIKI constitue un réseau et elle propose une réponse en réseau aux situations de hikikomori. En effet il y a lieu :

- D'accueillir et de soutenir la famille par des entretiens mais aussi par la constitution de groupes d'échanges familles/ professionnels ;
- D'évaluer et de faire la part d'une pathologie associée, voire de l'intérêt d'un traitement ;
- De favoriser les médiations/ investissements cognitifs, aide aux études universitaires, apprentissages en ligne ;
- De favoriser les aides sociales (en Corée, les jeunes en retrait bénéficient de 500 euros par mois, ressemblance avec le RSA qui n'est accordé qu'à partir de 25 ans) et la rencontre avec des tiers qui aident à mobiliser la situation.

La sollicitation en ligne par les usagers et les professionnels est possible par le site d'AFHIKI et par le blog hikikomori/ familles.

Il existe un annuaire des professionnels, accessible aux membres de l'association à jour de cotisations, il est régulièrement revu.

Les Lettres sont des instantanés, marqués d'un ton différent que celui d'articles et autres publications, validées par le comité de lecture issu du Conseil d'Administration. Cette rubrique est ouverte à tous ceux qui souhaitent y communiquer, en dehors des cas personnels qui ne trouvent pas ici leur place.

Plusieurs démarches auprès d'élus ont eu lieu, grâce au dynamisme des membres de l'association, les résultats sont en attente actuellement.

Le budget actuel qui permet d'assurer les dépenses courantes de la vie de l'association (entretien du site Internet, flyers, gestion des adhésions) se base uniquement sur des cotisations jusque-là très modestes. Il nous est apparu nécessaire de l'actualiser. C'est pourquoi cette année le montant de la cotisation passe à 75 euros. L'adhésion court pendant l'année civile et elle comprend :

- La présence réelle ou en distanciel à l'ensemble des séminaires ;

- L'accès à l'annuaire professionnel ;
- L'accès aux Lettres ;
- Une mise à jour des colloques et autres manifestations sur le sujet qui nous occupe ;
- Et prochainement une mise à jour des recherches bibliographiques internationales.

À très bientôt, le 1^{er} séminaire de sociologie de l'année aura lieu le 23 janvier.

Attention au changement d'horaire des séminaires qui se tiendront désormais de **18h30 à 20h**
(pour des raisons inhérentes au service de sécurité du GHU Paris, lieu présentiel du séminaire).

Bien à vous,

La présidente, le trésorier